



Paris le 6 juillet 2021

Conférence salariale: l'absence inacceptable de mesures générales

Lors de la réunion sur les salaires des agentes et agents des trois versants de la fonction publique, la ministre a annoncé certaines mesures qui, sous réserve d'un examen approfondi, peuvent être considérées comme des avancées même si elles sont très insuffisantes.

Les dispositions concernant les bas salaires et celles pouvant conduire à des carrières moins longues notamment vont dans le bon sens bien que parcellaires.

C'est bien au compte des mobilisations et de notre action déterminée et continue qu'il faut mettre ces points positifs.

Cependant, les déclarations de la ministre du matin parlant de 40 à 100 euros mensuels d'augmentation relèvent de la manipulation.

Ceci posé, au nom du gouvernement, la ministre a confirmé son refus du dégel de la valeur du point d'indice comme de toute augmentation générale.

Nos organisations condamnent la poursuite de cette politique d'austérité dont les effets sont dévastateurs pour le pouvoir d'achat des personnels.

Sans revalorisation forte et urgente de la valeur du point, sans mesure générale, les salaires et les carrières continueront de se dégrader de manière aggravée et les inégalités entre les femmes et les hommes ne pourront être résorbées.

Les syndicats CGT, FA, FSU, Solidaires prennent date dès aujourd'hui. Ils n'acceptent pas cette absence d'augmentation générale pourtant indispensable à une véritable reconnaissance des qualifications et de l'engagement des agentes et des agents de la fonction publique.

Ils ont d'ores et déjà prévu de se revoir pour préparer les indispensables mobilisations de la rentrée.